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ガバナー公式訪問 2023
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阿部かな子ガバナーが 14 リジョンを訪問する「ガバナー公式訪問」が 9 月 4 日の 14R の公式訪問を皮切り
に、約 1 ヶ月かけて開催されました。
ここ数年はコロナの影響により、制約がある中での開催となっていたため、 久しぶりの全リジョン「リアル開
催」の機会となりました。
各リジョンは、リジョンチェアパーソンを中心に、 入念な準備をして阿部ガバナーを迎え入れました。 その想
いに応えるかのように、「事前懇談会」での各クラブの報告に対し、 1 クラブずつ丁寧にコメントを返している
阿部ガバナーの姿が大変印象的でした。
各クラブの活動報告の中で多かった課題としては 「会員数の減少」や「会員増強の厳しい現実」です。 その課
題解決として「合同アクティビティ」をあげられるゾーンが多くありました。 阿部ガバナーからは、「キャビネッ
トとの連携」の可能性ついてお話しがありました。 「各クラブがこれまで行ってきた歴史あるアクティビティ
が キャビネット委員会と連携することで、さらなる規模拡大をすることができる。」 「自クラブでのアクティビ
ティ実施が難しいクラブは キャビネットの主催しているアクティビティを活用して会員増強の役に立てても
らいたい」
キャビネットは今期「貧困の子供達の支援」に関するアクティビティの開催に 力を入れています。 「貧困の連鎖」
を断ち切り、「すべての子供が夢と希望を持てる社会に」をモットーにライオンズクラブだからこそできる支
援を地区全体のアクティビティとして進めています。
数年ぶりの全リジョン対面での「ガバナー公式訪問」は久しぶりの再会を喜び合うメンバーの笑顔が会場中に
溢れる中、大盛況で幕を閉じました。

広報・IT 委員会 委員長 L 藤田紘子
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街頭募金3R1Z 合同アクティビティ

10 月 28 日 新橋の SL 広場にて 3R1Z の合同アクティビティ ( 街頭募金 ) が開催されました。
ガバナー公式訪問では・アクティビティをやりたいけれど人が足りない ・ゾーンやリジョンでの協力
が大切というご意見が多くありましたが、 「合同アクティビティ」をまさに実行されているゾーンが
ありましたので 今回取材させていただきました。

<3R1Z の 6 クラブで開催 > ・東京 2020 ライオンズクラブ ・東京新橋ライオンズクラブ ・東京高輪
ライオンズクラブ ・東京カレーライオンズクラブ ・東京芝ライオンズクラブ ・東京フェリスライオ
ンズクラブ
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インタビュー
3R-1Z ZC  L 今村 方是
東京 2020LC会長  L 河合 秀希

今回、ゾーン合同アクティビティを行うことに
なった経緯について教えてください

今村 ZC 3R1Z は歴史のあるクラブが 3 つあり、 
残りの 3 つが設立 10 年の 2020 と、設立数年の
カレー LC、 そして最近できたばかりのフェリス 
LC と、比較的新しいクラブとなります。 
若いクラブもあるので、合同アクティビティを行うことで経験をして欲しい。 「みんなでアクティ
ビティを楽しくやろう」というのがきっかけです。 ZC に就任して、第一回の会議の際に皆さんに
「合同アクティビティをやろう」ということに賛同していただき、 今日に至っています。 
今期の阿部地区ガバナーの「子ども支援」をテーマとしこれをライオンズクラブの広報活動として、
( 手段としては募金になりますが ) 広めていこうと考えています。

河合会長 今期 2020LC は 10 期目を迎えます。 創立時のスローガンが「ライオンズクラブを元気
にするライオンズクラブ」なのですが、 今期会長になって、何をすればいいか悩んでいた時に
今村 ZC から「ゾーンの合同アクティビティをやりたい」というお話をいただき、 今回主幹クラ
ブとなりました。

東京 2020LC は若いメンバーが多かったり、人数が増えている印象がありますが、 そのあたりい
かがでしょうか ?

河合会長  拡大するにあたっては、何か活動をしないと、 力を貸してくれる方々にも中々波及しな
いと考えています。 例会に来てもらうだけだと波及力が弱いと感じていて、 アクティビティをやり
たいと思っていました。 そのあたりを今村 ZC に汲んで頂いて、今回主幹クラブを任せていただ
くことができました。

6 クラブで一緒に行うことにあたって、大変だったことや工夫したことはありますか

今村 ZC 当番クラブを今回は 2020LC に決めました。 2020LC はテーマとして「ヘルプマークの
普及」を行なっているということだったので、 それも一緒にやりましょう、という流れになりま
した。 次回も決まっていて、3 月 24 日はフェリス LC が担当で 「犬猫殺傷処分ゼロ」をテーマに
絡めてやっていきたいと思っています。

河合会長 各クラブから人を動員するのがやはり難しいと感じましたし、 情報をどう伝達するのか
というところで 今回は親クラブである新橋 LC の事務局さんとやり取りをさせていただくことで 
伝達を迅速に行うことができたのではないかと思っています。

合同アクティビティを行ったことによって、ゾーンに変化はありましたか

今村 ZC 当番クラブを含めて、協力体制が広がったのではないかと。 特に今回の 2020LC のメン
バーは、このような経験がないということでキャビネットとの連携や委員会との連携というような、
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奉仕活動とは別の部分も経験できたのではないかと思っています。

河合会長 今回を機に各クラブにお邪魔することも増えていまして、 クラブの垣根を越えた繋がり
を皆さん求めているのかなと感じております。

今後の展望について教えてください

今村 ZC ZC はドクターだと思っています。 各クラブの困っていること ( 例えば会員増強、LCIF)
について、 「どうやったらクラブの中で展開できるか」を 各会長と話しあいながら進めていきたい
と思っています。

河合会長 アクティビティの出席者数を増やすのももちろんですが、 こういった活動をしていると
いうことをどんどん対外に発信していって会員増強に繋げたいと思っています。 非常に意義のあ
ることだと思っているので、 自クラブだけではなく、ゾーンとしての活動を通して、 大きな組織と
してやっていくことが スケールメリットに繋がるのかなと思っています。

ライオンズメンバーへのメッセージをお願いします

今村 ZC 久しぶりに皆さんと共に汗をかいて活動できることを幸せに思っています。 
特に当番クラブの 2020LC さんは非常にアグレッシブに動いていただき大変助かりました。 
ありがとうございます。

河合会長 私は今期会長をしておりますが、 正会員になって1年目というところでこのような大役を
務めさせていただいています。 何もわからないからこそできることもあるのかなと思っています。 
ぜひ色々教えていただきたいですし、皆さんともぜひ一緒にアクティビティを活動していきたい
と思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

今後は、サポーターという括りで募集活動も視野に入れてお
りますが、NPO ヘルプマーク普及啓発協会としても、 今回
は他団体と初めてのコラボで、普及啓発の街頭活動をしまし
て、確かな手応えを感じました。 今後も、積極的に街頭活動
は行う予定です。 また、寄付金合計は、80,722 円でした。
当初のとおり、児童養護施設の聖フランシスコ子供寮さん
5 万円と、子ども食堂の歌の力さんに 3 万円の寄付を
11月12 日 (日 )に行いました。
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インタビュー 1 330-A 地区ガバナー 阿部かな子

藤田委員長 今回、たくさんの子供達、関係者が参加され
たイベントとなりましたが、 動員された子ども達への招
待方法、動員にあたっての苦労などについて教えてくだ
さい。

阿部ガバナー ビートルランドの企画の段階で、今まで
培ってきた経験と関わりの有った児童養護施設にお声掛
けをさせて頂きました。その後、「子どもの未来応援委
員会」が立ち上がり、 330-A 地区内の児童養護施設に対
して、各クラブが支援している状況を把握する為、 アン
ケートを取りました。その結果に基づき、各施設に対し
てビートルランドの告知を行いました。また同時に、子ども家庭庁や子どもの貧困対策に対して
活動を行っている NPO 団体様にも呼びかけをさせて頂きました。 今回の企画は子どもの夏休みに
行いたかったのですが、施設や先生の都合などがある為、 苦戦しましたが、何とか多くの子供た
ちに参加して頂き安堵しています。

藤田委員長 次回、企画する方へのアドバイスとしては、夏休みや冬休みなどは避けた方が良いな
どとか有りますか。

ビートルランドでのイベントを振り返ってビートルランドでのイベントを振り返って

写真撮影：L牧島ヒロミツ
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阿部ガバナー  一年前から企画をする事が望ましいです。子どもだけでは外出する事が出来ない為、 
子どもの人数に比例して引率する先生や大人の確保が重要となってきます。 また、長きにわたって
支援している団体で有る事が、児童養護施設に対して信用信頼に繋がると考えています。

藤田委員長 子ども家庭庁への打診は、どのようになさったのでしょうか。

阿部ガバナー メールのやり取りから始め、その後は直接お会いし、話し合いを進めてきました。 
企画の内容に賛同頂き、子ども家庭庁から都内の児童養護施設をご紹介して頂いた事もありました。

新設委員会「子どもの未来応援委員会」について

藤田委員長 ポケットニュースでのガバナーインタビューではガバナーにも委員会新設への思いに
ついて語っていただきましたが、今期実施したいことについてお話し頂けますか ?

阿部ガバナー 社会が必要としている「子どもの貧困対策」は行政が手を出しにくい状況にあります。 
他の NPO 団体やボランティア団体がこの問題に取り組んでいますが、世界最大の奉仕団体であ
るライオンズクラブが先頭に立って動かなければならないと思い、 「子どもの未来応援委員会」を
設立しました。 8 月に行ったビートルランドは子ども達に楽しい思い出を作って頂く事、そして 
330-A 地区は力を入れて子どもに対する支援をしている現状を東京及び全国に知って頂くために
プレスリリース ( 掲載メディア数 :18 媒体 ) させて頂きました。 最終目標は、貧困の連鎖を断ち切
るために「就職支援」をお手伝いする事です。 就職先を探すのにも情報が少なく、子どもたちも
どうしたら良いかわからないという話を施設の方からお聞きしました。 仕事の斡旋は致しません
が、色々な職業や仕事の内容を子ども達に的確に届ける事は、 ライオンズクラブが出来ると考え
ています。早期に出来るとは考えていませんが、第一副 地区ガバナー・第二副地区ガバナーにも
相談をし、3 年後に形になればと考えています。
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今後の展開について

赤尾副委員長 子どもの貧困問題は東京だけでは
なく、人口の多い地域にも同じ問題があると思い
ます。 3 か年計画を考えられているという事です
が、330複合などと他地区と提携する事は有り
ますか?

阿部ガバナー 330-B 地区・330-C 地区にもお話
をさせて頂き、賛同して頂きました。その結果、
名称はそれぞれ違いますが、各地区に委員会を
立ち上げて頂けました。 また、複合地区にも「子
どもの未来応援委員会」が新しく出来ました。 
先ずは 330-A 地区が率先して活動する事で、
方向性を示すことが重要と考えています。

赤尾副委員長 阿部ガバナー期で子どもの貧困問題を定義され、ライオンズクラブがピックアップ
した問題を行政や政治に対して意見を述べる手順などありますか ?

阿部ガバナー「すずらん給食」のように、ライオンズクラブの活動と辺地の実態が報道され、
当時の首相佐藤栄作は辺地校の給食施策を進めました。このようにライオンズクラブは社会を
大きく変えた前例が有ります。何年掛かるか分かりませんが、問題定義をしたいと思います。

赤尾副委員長 負の連鎖が無くなり、不自由なく食事を取り就職をした子どもが大人となった際に、 
今度はあなた方が地域を支える番であり、ライオンズクラブで奉仕をして頂く方法は何かありますか?

阿部ガバナー 大人になって何かのきっかけで、ライオンズクラブの方にお世話になったという思
いが有れば、地域に恩返しをする気持ちが生まれてくると思います。他のボランティア団体は
一方向の奉仕を行う事が多いと思いますが、ライオンズクラブは多方面に活動する団体であり、
各行政などにも直接お話が出来る仕組みが有るので、活躍して頂きたいと願っています。

藤田委員長330-A 地区の各クラブへメッセージをお願いします。

阿部ガバナー 私たちは世界最大の奉仕
団体に所属しており、日本の首都 東京
である 330-A 地区のメンバーです。
所属している事を誇りに思い、友人知
人を誘えることが出来るクラブ作りと
地区と歩める 330-A になれることを
心より祈っております。

330-A 地区ガバナー 阿部かな子
写真撮影：L牧島ヒロミツ
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藤田委員長 まずビートルランドのイベントを振り
返っていきたいのですが、多くのお子さんと関係
者の方々がいらっしゃって、盛り上がったイベン
トになったと思います、集客についての招待方法 
など工夫がありましたら教えて頂けますか。

川島委員長 養護施設へ奉仕活動を行っているクラ
ブさんにアプローチをしました。奉仕活動につい
てのアンケートを含めたイベント案内を送り返事
を頂いたのですが、皆さん物資面などの支援が多 
く、なおかつ 8 月 21 日は夏休みのため職員さん
の同行が難しく最初は厳しい状況でしたが、 阿部ガバナーが以前から支援していた「キッズドア」
さんという貧困のお子さんに無料の学習支援を行っている団体に呼びかけ約250名程のお子さんを
招待できました。あと、シングルマザーの支援をしている「ハートリボン」さんの理事長と私が
直接知り合いで、ガバナーが家庭庁と打ち合わせをしながら進めていましたので、情報共有しな
がらイベントへの参加を直接お願いされました。 参加者の移動手段としてバスを持っている養護
施設さんは自分たちでバスを出すというところも有りました。また、東京紀尾井町LC すずらん支部
ではバスを 1台出して頂き、お手伝いも含め全体で 500 名が参加する事ができました。 
当日は最高気温 40 度になる予報もありましたので、熱中症を考慮しお子さんたちを待たせずに遊
んで貰うにために、移動のバスは東京駅、新宿駅、北千住駅や立川方面からを全て 30 分の時間差
で出発してもらいました。

藤田委員長 今回、子供の未来応援会を初めて委員会として設立しております。1 年で出来ること
は限られていると思うのですが、今回 B地区もC地区も同じように設立されているというのが
ポイントです。川島委員長として今期のテーマとかやりたいことは有りますか。

川島委員長 阿部さんに誘導された形でこの委員会を作りましたが、具体的に何をしたらいいか模
索中です。今期のガバナーだけだとなかなか一気には難しいので次の杉原さん、とその次の森さ
んと か 3ケ年で一緒にやっていきましょうみたいな話しは有るそうです。
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インタビュー 2 GST 子どもの未来応援委員会 委員長 L 川島 富美子
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藤田委員長 では次に当日の内容について、どのようなもので有ったかを教えて頂けますか。

川島委員長 まず、赤羽ライオンズクラブさんは、ヨーヨーと輪投げで駄菓子のプレゼントしていた
だきました。 社福さんでは一つテントを出して、プラトンボや、ぶんぶんゴマ、ライオンズマーク
を入れた竹とんぼ作りの体験。 それからコマも紙の材料からの製作で、皆さん楽しんで頂きました。

藤田委員長 白い車に子供たちが絵を描いていました、あの車はどのような所から提供されたので
しょうか。

川島委員長 阿部ガバナー知り合いのボランティア団体の方から廃車にする車があって、そこで子
供たちが自由にお絵描きをして、絵を描く力、自然な発想力、この青空の中で自分が感じたもの
を表現してほしい、「車にお絵描き」楽しいんでもらいました。

藤田委員長 多くの飲食のコーナーもありました。どういう方が用意されたのですか。

川島委員長 全て 330-A の手作りです。ただ、SBC ビートルランドさんのご協力を頂いてテント
の提供、お肉の提供や、バーベキュー台なども提供していただきました。 以後、テントを立てたり、
お肉を焼いたり全てライオンズメンバーが行いました。

藤田委員長 各クラブに協力要請の配信をして、協力者を募りそれでご協力してくれたメンバーが
炎天下の なか大汗をかいてくれた訳ですね。

川島委員長 約 130 名余りの方にご参加頂いております。ライオンズクラブの皆さんは目立たない
ところで、当日バスの誘導など安全確保のために何人も道路に人が立ち、誘導係というのも作ら
せて頂きました。 

藤田委員長 続いて、猛暑の中の運営
が大変だったと思います、どのよう
な熱中症対策を行いましたか。

川島委員長 計画の当初テントの設置
レイアウトを作りました。そして一
列に飲食、そしてもう半分の所にテ
ントを集めて日陰を作りその下に
シートを敷いて座ってご飯が食べら
れるような設営、あと机と椅子を用
意して飲食スペースを作りミスト扇
風機を 20 台用意しました。 熱中症対
策では水分補給が一番大切ですから、
カキ氷の提供や 3000 本以上の飲み
物を用意しました。
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藤田委員長 体調を崩した子供達や大人の方も入れる部屋がありました。

川島委員長 はい、ビートルランドさん側と交渉しまして、クーラーの効いている部屋を救護室と
して提供して頂きました。 ビートルランドさん側からもドクターと看護師さんを用意してもらっ
てライオンズ側も 救護班という形で、例えば冷えピタを買ったり、塩分チャージや食べ物や飲み
物を用意したり、あとパンチクリップというすぐ涼しくなる物などを用意して、そこで一旦休ん
でもらって水分補給、塩分補給をして外に出て頂くようにしました。

藤田委員長 参加した子供達から直接お礼のメールやお手紙が届いていると思います。

川島委員長 はい、何通かお手紙とか阿部 G にも届いていますし、実際に委員からも、また私の方
にも電話 が入り、とても楽しかったと喜びの声を聞いています。あとバス班でバスに帰り、皆さ
ん感想を聞いているので、その感想はやはりカブトムシハウスでは普段見られないような貴重な
カブトムシをたくさん見ることが出来たとか、工作でヨーヨーを作ったことが無かったなかった
ので夢中になってしまったとか、お肉とか果物、かき氷が美味しかった。 アスレチックも本来少
人数しか遊べない所なのですが、そこにも警備の方を配置して多くの子供が遊べるようにできた
のはよかったと思います。 子供たちをマジックショーの方に誘導するのに山下L と司会をやって頂
いた田子L 本杉L がドローンを飛ばしたり、本当に皆さん、たくさんの笑顔で、青空がとっても良
かったとか、色々な話しをしてもらいました。

藤田委員長 子供達と接したライオンズメンバーから、新たな発見または、感想などお聞きになっ
ていることは有りますか ?

川島委員長 委員会でも皆さんにお話しを聞いたり、それから打ち上げで 29 日に集まってもらい
そこでもたくさんのお話しを頂いたのですがやはり行う前は熱中症になって救急車で運ばれたら 
ライオンズ始まって以来の大恥だとか、テレビニュースになってライオンズが潰れちゃう、会員
増強にならない、そういう意見もたくさん有りましたけど、やはり一番良かったのは、子供たち
皆さんの笑顔が見れて良かった、また子供たちが食事を遠慮しているらしいので「食べていいん
だよ、かき氷」と言ったら「今日お
財布忘れちゃったからと食べられな
い」 と言うので「全部無料だから好
きなものを食べて」と言ったら喜ん
でいたり、 私たちの知らないところ
で子供たちが遠慮しないように気持
ちをみんなで盛り上げて「どんどん
食べて」、「トウモロコシもキュウリ
も食べていいんだよ」というとすご
く喜んでくれてお母さんと、引率の
先生たちもこういうイベントは毎年
やってほしいなど、やはり私たちス
タッフが汗を流した分、子供たちが
感動してくれたのかなっていう感じ
です。
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藤田委員長 子供の未来応援委員会について。現時点においてこんなことをやりたいなと思われて
いることはどんなことが有りますか。

川島委員長 阿部 G から依頼を受けた時に、やはり子供の生活が困窮していて、連鎖を断ち切るこ
とを目標にこの委員会を作りたいというお話を頂いてすごく感銘を受けました、 ただ子供の未来
応援委員会は漠然とし過ぎていて、まずは夏休みの思い出作りのためのビートルランドを必ず成
功させるということ、ツリークライミングを一つやること。それが 11月18日に終わったら、今度
は職業支援をやっていこうということなのですが、やはり貧困の子供たちの連鎖を断ち切るため
にはそれなりの企業に就職したり、上の学校に行ったりして、自分というものを持ってお勤めし
たりすると、貧困が断ち切れるんだというお話も伺いました、そういうことをやっていきたいな
とは思っているんですけれどなかなか具体的に何をやったらいいのかというところです。 やはり
ガバナーや高木幹事と相談して今期出来ることをやっていけたらいいなと思っています。

藤田委員長 最後に 330-A 地区の各クラブへのメンバーの方々、リーダーにメッセージが有りまし
たらお願いします。

川島委員長 本当に 130 名というライオンズメンバーの方にビートルランドにお越し頂いて前日か 
ら泊まって頂いた方には、炎天下の中でテントを立てたり、2日間に亘って支援して頂きました。
炎天下なので、高齢の方や、体調の悪い方はご遠慮して頂いたということも有り、奇跡のようで
すが皆さんに支援をして頂いて体調を崩す方が出ることなく、怪我をする方も無く完了したこと。
私は皆さんに感謝して本当にお礼を申し上げたいと思っております。また 330-A 地区の方には、
社長さんが多いので、子供たちの職業支援に役に立って頂けたらいいな、ライオンズとしての強
みを生かした支援などが今後出来たらいいのではないかと私は思っています。以上でございます。

インタビュアー : 広報・IT 委員会  委員長 L 藤田 紘子・副委員長 L 赤尾 嘉晃
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2023.07.08

渋谷区立笹塚小学校薬物乱用防止教室
東京蒼天 LC

2023.07.10

有明中学校薬物乱用防止教室
東京江東南 LC

2023.07.10

7 月第一例会開催
東京吉祥寺 LC

Club
Activity

https://330a.jp/club/20230709-1.html

https://330a.jp/club/20230712-1.html https://330a.jp/club/2030712-2.html
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2023.07.22

井の頭公園池整備事業のお知らせ
東京吉祥寺 LC

2023.07.10

熊本豪雨災害支援の募金活動を行いました
東京江戸川南 LC

2023.07.18

九州北部豪雨災害 緊急支援募金活動を行いました
東京江戸川南 LC

2023.07.17

ギネス世界記録 町おこしニッポン
東京マリア LC

https://330a.jp/club/20230718-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230712-3.html

https://330a.jp/club/20230719-1.html https://330a.jp/club/20230721-1.html
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2023.07.22

7 月第二例会「井の頭公園整備 例会」
東京吉祥寺 LC

2023.07.16

中央区ジュニア剣道大会
東京銀座 LC

2023.07.23

東京シティライオンズクラブの森
環境保全アクティビティ
東京シティ LC

2023.07.12

益城町長様より
緊急支援募金活動のお礼状が届きました
東京江戸川南 LC

https://330a.jp/club/20230724-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230721-2.html

https://330a.jp/club/20230725-1.html https://330a.jp/club/20230726-1.html
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2023.07.18

第 5期スローガン『 整 』浴衣で屋形
東京マリア LC

2023.07.25

鶴川清掃活動
東京町田クレイン LC

2023.07.29 2023.07.27-28

We Serve! 恵比寿クリーンナップ
東京マリア LC

ライオンズクエスト開催 大蔵小学校
東京町田クレイン LC

https://330a.jp/club/20330730-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230728-1.html

https://330a.jp/club/20230801-1.html https://330a.jp/club/20230801-2.html



17

2023.07.24-28

防衛省内献血アクティビティ
東京麻布 LC

https://330a.jp/club/20230809-1.html
2023.08.05-06
https://330a.jp/club/230808-01.html

2023.08.10
https://330a.jp/club/20230818-1.html

2023.08.03
https://330a.jp/club/20230825-1.html

献血奉仕当番
東京町田クレイン LC

吉祥寺サンロード月窓寺にて開催された
『月窓寺門前市夏まつり』に出店いたしました。
東京吉祥寺 LC

小池百合子東京都知事をゲストに
納涼例会の開催
東京ウィル LC
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2023.08.26-27

原宿表参道元氣祭スーパーよさこい
東京表参道 LC

2023.08.19

2023.08.21-22 2023.09.01

8 月第二例会 ( 納涼例会 )
東京吉祥寺 LC

ハワイ州・マウイ島大規模火災復興支援
募金活動を行いました
東京江戸川南 LC

ライオンズクエストプログラム
ワークショップ開催 町田第一中学校
東京町田クレイン LC

https://330a.jp/club/20230827-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230825-2.html

https://330a.jp/club/20230829-2.html https://330a.jp/club/20230904-1.html
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2023.08.31

ハワイマウイ島 大規模火災被災者支援募金
東京石泉 LC

2023.08.30

2023.08.26-27 2023.09.10

一緒に響かせよう～笑顔あふれる音楽の力～
東京蒼天 LC

東京シティライオンズクラブの森
環境保全アクティビティ
東京シティ LC

50 周年昭島市民くじら祭に協賛
模擬店出店
東京昭島 LC

https://330a.jp/club/20230906-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230905-1.html

https://330a.jp/club/20230907-1.html https://330a.jp/club/20230911-1.html
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2023.08.182023.09.01

2023.09.19 2023.12.15

モロッコ大地震
緊急支援募金活動を行いました
東京江戸川南 LC

334-C地区 4R1Z 下田 LC
友好クラブ締結式のご報告
東京マリア LC

モロッコ地震・ハワイマウイ島山火事
復興支援募金活動
東京ウエスト LC

2023 年チャリティーコンサート
東京メディカル LC

https://330a.jp/club/20230919-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230915-1.html

https://330a.jp/club/20230922-1.html https://330a.jp/club/20230925-1.html
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2023.09.252023.09.24

2023.10.08 2023.09.26-28

親子で eスポーツ
第 2回ライオンズカップ
東京調布 LC

中央大学献血会
東京白門 LC

調布市花火大会へ障がい者 90名を招待
東京調布 LC

8 リジョンガバナー公式訪問

https://330a.jp/club/visits/20230927-1.htmlhttps://330a.jp/club/20230925-2.html 

https://330a.jp/club/20230929-1.html https://330a.jp/club/20230929-3.html
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2023.09.262023.09.28

2023.10.03 2023.10.08

第 2回ライオンズカップ e-sports 大会
東京調布 LC

二手に分かれ 薬物乱用防止教室の開催
東京調布 LC

薬物乱用防止ポスター・標語審査会
および 玉川交通安全ポスター展
東京玉川 LC

会員増強 ! 邁進中。
東京豊新 LC

https://330a.jp/club/20231002-4.htmlhttps://330a.jp/club/20231002-3.html

https://330a.jp/club/20231007-1.html https://330a.jp/club/20231009-1.html
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2023.07.31

第 1回キャビネット会議

2023.09.29

有A.P. シン国際第 2副会長による
ミッション 1.5 セミナー

2023.10.08

2023( 第 42 回 ) みなと区民まつり

Cabinet

https://330a.jp/cab/20230801- 3.html

https://330a.jp/cab/20231002- 1.html https://330a.jp/cab/20231011- 2.html
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2023.07.08

ボストン国際大会インターナショナルパレード
( 第 105 回ライオンズクラブ国際大会 )

2023.07.09

ボストン国際大会開会式
( 第 105 回ライオンズクラブ国際大会 )

2023.07.09

ボストン国際大会
ガバナーとガバナーエレクトを囲む会

Committee

https://330a.jp/committee/20230716- 1.html

https://330a.jp/committee/20230716- 2.html https://330a.jp/committee/20230718- 2.html
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2022.10.28

前期の LCIF 支援チャリティー
健康麻雀大会の報告

2023.08.21 2023.08.28

330 複合地区ガバナー協議会
第一回全体会議 開催

2023.07.11

ボストン国際大会閉会式
( 新地区ガバナー就任 )

夏休みの子供たちの思い出づくり
 「SBC びーとるランド君津」貸切ツアー
GST 子どもの未来応援委員会

https://330a.jp/committee/20230807- 1.html

https://330a.jp/committee/20230828- 1.html https://330a.jp/committee/20230829- 1.html

https://330a.jp/committee/20230718- 3.html



26

2023.07.21

第 1回 LCIF
支援チャリティー健康麻雀大会

2023.09.15 2023.09.19

港区立御田小学校 薬物乱用防止教室

2023.08.31

第一回薬物乱用防止教育認定講師
( 新規・更新 ) 養成講座
薬物乱用防止委員会 薬物乱用防止委員会

テーマ リーズ大学 ( イギリス )
金先生のインタビュー
GST 献血・献眼・献腎・骨髄移植委員会

https://330a.jp/committee/20230905- 2.html

https://330a.jp/committee/20230919- 2.html hhttps://330a.jp/committee/20230920- 1.html

hhttps://330a.jp/committee/20230831- 1.html
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2023.10.07

第 1回レモネードスタンド
「光が丘地区祭」

2023.10.08

2023.09.30

世界ライオンズ奉仕デー (Would Lions Service Day)
にみなと区民まつりのパレードに参加しました。

FWT委員会

「夏休みの子ども達の思い出づくり」
記念プレートの除幕贈呈式

https://330a.jp/committee/20231011- 1.html

https://330a.jp/committee/20231011- 3.html

https://330a.jp/committee/20231002- 2.html
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「すずらん給食」

ライオンズクラブ ( 以下 LC) が日本に根付いて約 70 年。先輩ライオン達が創成期に手探
りで様々なアクティビティを展開して紆余曲折の結果、地域社会へインパクトを与え、
ついには国の制度をも 変革するきっかけを作ったアクティビティがあります。
「すずらん給食」は、約 60 年経過して今でも語り草となっているアクティビティ。
なぜ LC がこの課題と出会い、マスコミが取り上げ、政府を動かして解決へ向け動きだし
たかを深堀してみたいと思っています。
また、現在も社会に必要とされ継続されているアクティビティを取材して、過去に起こっ
た事柄から新な知識を得て未来を切り開き、地域社会にインパクトのある LC 活動と発展
を探ってみたと思います。特集は次号の掲載予定です。
参考資料 1『すずらん給食物語 私のジャーナリスト作法』

記事担当 : L 赤尾嘉晃、L 坪坂有純
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東京けやきLC
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東京麻布 LC
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副委員長
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L 藤田 紘子
L 吉岡 晋
L 赤尾 嘉晃
L 小野 健志
L 石橋 卓磨
L 河田 淳一
L 大和田 博道
L 茂原 由美
L 柿澤 幸絵

東京白門 LC
東京スバルLC
東京新宿 LC
東京三鷹 LC

東京八王子いちょうLC
東京平成 LC
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東京小金井 LC
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L 茂岡 幹弥
L 三代 勝之
L 坪坂 有純
L 石田 賢
L 根岸 雅也
L 坪谷 茂
L 坂本 純一
L 向井 忠義

2023-24 広報・IT委員会 電子版

編集後記

11 月 7 日、東京都心部は日差しが戻って気温が上昇し 27.5°C、11 月の過去最高気温を 100 
年ぶりに更新したそうです。霜月生まれの筆者の備忘録 50 年分を紐解いてもこんな暖かな 11 
月は記録にありませんでした。今回の地区ニュースの表紙は昨年 10 月末に長瀞渓谷の岩畳を訪
れた時に撮影した写真ですが、紅葉祭り直前でも十分に紅葉が楽しめました。季節柄 Vol.2 の
表紙に適した素材と思い提案したところ採用の運びとなりました事をこの場を借りて感謝します。
さて、今期最初のビッグイベントは 8 月 21 日に開催された「SBC びーとるランド君津」貸し切
りツアーです。ライオンメンバー 100 名、総勢 500 名規模て児童養護施設などの子どもたちに
対する夏休みの思い出づくりとして開催されました。大自然の緑に囲まれ、多くの子供たちが喜
びの声を聞かせてくれました。「カブトムシが大好きな木、くぬぎの苗を 7 本植樹いたしました」
阿部ガバナー期カラーのピンクがインスタ映えしてましたね。「子どもの未来応援委員会」の第一
弾アクティビティでした。カバナー公式訪問スタート前に開催されたことも今期のパワーを感じま
した。プレスリリースにより、週間女性プライム、 朝日新聞デジタルに取り上げて頂きました。
今後も広報・IT 活動に尽力いたします。

広報・IT 委員会　副委員長 L 河田淳一
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	P.21-アクティビティ09
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